

II-2661 der Beilagen zu den statistischen Protokollen des Nationalrates

XI. Gesetzgebungsperiode

Präs.: 12. Juni 1969

No. 1307/3

A N F R A G E

der Abgeordneten Haberl, Troll, Haas
und Genossen
an den Herrn Bundeskanzler,
betreffend Erledigung der Resolution der Alpinen Vereine
Österreichs über die Wegefreiheit im Alpenland und den
Schutz der Landschaft.

Die größten österreichischen Alpinen Vereine, nämlich der Touristenverein "Die Naturfreunde", der Österreichische Alpenverein und der Österreichische Touristenklub, haben am 12. Dezember 1968 dem Herrn Bundeskanzler eine Resolution überreicht, die von der Hauptversammlung des Österreichischen Alpenvereines am 29. September 1968 und von der Bundesleitung des Touristenvereins "Die Naturfreunde" am 16. März 1968 und vom Zentralkomitee des Österreichischen Touristenklubs am 17. September 1968 mit gleichem Wortlaut beschlossen wurde. In dieser Resolution wurden nach einer eingehenden Sachverhaltsdarstellung neun Vorschläge unterbreitet.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten nunmehr an den Herrn Bundeskanzler die nachstehenden

A n f r a g e n :

- 1) Haben Sie die Resolution der genannten Alpinen Vereine in irgendeiner Form beantwortet?
- 2) Wenn ja, welchen Wortlaut hatte Ihre Antwort zu dieser Resolution?
- 3) Welche konkreten Schritte haben Sie in den seither vergangenen sechs Monaten auf Grund dieser von den drei größten österreichischen Touristenvereine überreichten Resolution unternommen?